



OSTWESTFALEN-LIPPE

DIESES SEX-THEATER SOLL JETZT UNSERE KINDER AUFKLÄREN

09.11.2016 06:01 @ 5.591

Von Doreen Grasselt

Flöha - Mittelsachsen macht Sex-Theater für Kinder. In dem Stück "LiebeLove and the Sexperts" hüpfen Penis und Vagina fröhlich rappend über die Bühne. Aber die witzige Aufführung hat einen ernsten Hintergrund: Welt-Aids-Tag am 1. Dezember.

Allein in Sachsen leben laut Robert-Koch-Institut etwa 2000 Menschen mit dem HI-Virus. "Die öffentliche Aufklärung ist gesetzliche Aufgabe des Gesundheitsamtes", erklärt Mittelsachsen-Kreissprecher André Kaiser (45). Deshalb arbeitet der Landkreis jedes Jahr bundesweit gemeinsam mit der Aids-Hilfe und pro familia an neuen Projekten.

"LiebeLove and the Sexperts" richtet sich an Schüler der 7. bis 9. Klassen. Hauptfiguren sind Biologie-Talent Lucy und Fußball-Fan Robin, die sich plötzlich ineinander verlieben. Klar hat Robin schon mal Pornos geguckt, von Kondomen haben beide auch



Was nun? Lucy und Robin suchen Rat bei den Sexperten Billy the Boy und Lovely Rita.

schon was gehört. Bloß wie sie mit ihren Gefühlen füreinander umgehen sollen, wissen die beiden nicht.

Zum Glück gibt's die "Sexperten" aus dem Internet - Bill The Boy und Lovely Rita, die als "Pepe Pimmel" und "Regina Vagina" verkleidet lustige Sex-Raps trällern und Kondom-Workshops geben. Bis zu 200 Schüler werden sich das Spektakel am 21.

November in der Mensa der Flöhaer Oberschule anschauen. Außerdem tourt das Stück durch ganz Sachsen. Darunter Dresden, Grimma, Freiberg, Delitzsch.

Alle Infos gibt's unter: www.landkreis-mittelsachsen.de Übrigens zeigt die Bergakademie am 28. November im "Montagskino gegen Aids" das HIV-Drama "Dallas Buyers Club" im Audimax. Der Eintritt ist frei.



Beim Sex-Theater rappen "Pepe Pimmel" und "Regina Vagina" über die Bühne.